



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Schriftliche Anfrage Tobias Christ betreffend Förderung der agilen Verwaltung durch den Einsatz von Digitalisierung und künstlicher Intelligenz

P255484

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt ist bei der Digitalisierung gut aufgestellt: Sowohl die Digitalisierungs- als auch die Datenstrategie sind auf Kurs. Innerhalb des Statistischen Amts konnte überdies innert kurzer Zeit Fachexpertise zum Thema Künstliche Intelligenz aufgebaut und damit der Einsatz von KI in der Verwaltung vorangetrieben werden. Gleichzeitig investiert der Kanton in die umfassende Schulung seiner Mitarbeitenden und vernetzt sich aktiv mit Wirtschaft, Wissenschaft und Branchenverbänden.

